

UTRILLAS

Sigue el paro total

Sigue el paro total en las minas de Utrillas, al revés que en Escucha y Palomar de Arroyos, donde los mineros en las minas de Lancis, de mutuo acuerdo entre empresa y mineros, han vuelto al trabajo.

El señor Lancis les ha ofrecido 4.600 pesetas al mes al interior y 3.600 al mes al exterior.

En Utrillas, en las diversas negociaciones habidas, aún no hay acuerdo. Existe un desconcierto general entre todos, y el pueblo en su fisonomía ha cambiado. Son trece días sin trabajar y aún no hay esperanza de que haya acuerdo.

N. CAMPILLO